



La Côte d'Ivoire signe une belle réussite avec le succès total du tout premier Forum mondial de l'OMT sur l'investissement touristique en Afrique.

Le monde et l'Afrique saluent la vision des dirigeants ivoiriens

La Côte d'Ivoire signe une belle réussite avec le succès total du tout premier Forum mondial de l'OMT sur l'investissement touristique en Afrique. Un rendez-vous fondateur dans la recherche de financement du tourisme par les Etats africains . Et qui place désormais la Côte d'Ivoire en tête de file pour le développement de l'industrie touristique en Afrique. La motion de félicitations au président Alassane Ouattara et au Premier ministre, Amadou Gon Coulibaly, des ministres africains en charge du Tourisme en témoigne. Le ministre Siandou Fofana: a raison de dire que la Côte d'Ivoire est un pays avant-gardiste dans la transformation structurelle de son économie. Car, des pays qui comptent dans le domaine du tourisme comme l'Afrique du Sud, le Rwanda. .. prennent aujourd'hui l'exemple sur la Côte d'Ivoire et sa nouvelle politique de levée de Fonds pour le financement de sa politique touristique. Le Vice- président Daniel Kablan-Duncan a également raison de plaider auprès de l'OMT pour "une institutionnalisation de ce Forum mondial sur l'investissement touristique en Afrique". Sûrement pour une seconde édition du Forum, une nouvelle fois a Abidjan. L'instance mondiale du tourisme, l'OMT, le sait. La Côte d'Ivoire est sur une belle dynamique avec une implication pleine et entière de ses dirigeants au plus haut niveau. « Le président Alassane Ouattara compte sur le secteur du tourisme », a d'ailleurs confié le ministre Siandou. Ensuite parce que l'idée de création d'un «Fonds Panafricain du Tourisme » est parti d'Abidjan. L'objectif de ce Fonds est de disposer d'un mécanisme d'investissement porté par les Etats africains. La Côte d'Ivoire doit encore défendre l'idée de création de ce Fonds aux prochaines assises de l'OMT du 25 au 27 mars 2020, aux îles Seychelles. Une chose est sûre. La Côte d'Ivoire a marqué des points lors de ce Forum. «Ce Forum a été très enrichissant. Nous saluons l'intérêt du chef de l'Etat ivoirien et de son gouvernement pour le secteur du tourisme. La Côte d'Ivoire a réussi à faire de cette rencontre, un cadre créatif. (...) Au niveau de l'Omt, nous allons continuer dans cette trajectoire pour lancer d'autres projets. Notamment, une campagne numérique pour mettre l'Afrique en avant. Nous pensons que le tourisme peut transformer la vie de milliers de personnes. Et, nous allons soutenir la Côte d'Ivoire et l'Afrique », a Secrétaire général de l'OMT, Zurab Pololikachvili.

F. ALI